

Mit Trauer und Betroffenheit nehmen wir Abschied von

Prof. Dr. med. Peter-Alexander Fischer

* 21.3.1929 in Bremen † 17.10.2022 in Kelkheim/Ts.

Als langjähriges Mitglied der Deutschen Gesellschaft für Neurologie (DGN) war Prof. Fischer von 1987 bis 1988 Erster Vorsitzender der DGN und hat 1988 die Jahrestagung der Gesellschaft ausgerichtet.

Zudem war er von 1987 bis 1998 Herausgeber unserer Fachzeitschrift „Der Nervenarzt“. Als Inhaber des ersten eigenständigen Lehrstuhls für Neurologie in Frankfurt/Main hat er wichtige Impulse für die Eigenständigkeit des Faches gegeben und die Neurowissenschaften mit seinen Forschungsschwerpunkten auf dem Gebiet der Bewegungsstörungen inspiriert.

Wir verlieren in ihm einen innovativen Forscher und vorbildlichen ärztlichen Vertreter unserer Fachdisziplin.

Das Präsidium der DGN

Prof. Dr. C. Gerloff
Präsident

Prof. Dr. L. Timmermann
Stellv. Präsident

Prof. Dr. P. Berlit
Generalsekretär